

Las criptomonedas, el futuro del dinero ahora



La primera criptomoneda en operar fue el 'bitcoin' en 2009, y a partir de entonces se han creado otras como ethereum, el litecoin y el ripple y dogecoin que han tomado popularidad.

"Las criptomonedas se tratan de una tecnología que permite el envío de valor, de persona a persona, y sin intermediarios" mencionó José Rodríguez, director de pagos de Bitso, startup mexicana de compra y venta de monedas digitales.

Las criptomonedas fueron el tema del panel 'La revolución del dinero' en el marco del Congreso Encuentro, en el cual participaron Eduardo Guraieb, director general de FINTECH México; Jonathan Stahl, experto en criptomonedas CONSAR; Jesús Mendel, presidente de Capítulo México Government Blockchain Association y José Rodríguez, director de pagos de Bitso.

El 1,2,3 de las criptomonedas

¿Por qué se les llama 'criptomonedas'?

Las monedas digitales utilizan la criptografía para controlar su creación y transacciones, y no dependen de una autoridad específica o de un determinado banco central.

¿Quién determina su valor?

Como ocurren con cualquier producto, su valor lo determina la oferta y la demanda. Y su valor ha ido en aumento tras su buena aceptación como moneda para realizar y recibir pagos, así como

como método de inversión.

¿Quién administra las criptomonedas?

Blockchain, es la red encargada de administrar las criptomonedas a través de una plataforma pública, en donde se registra cada transacción; sin embargo cada moneda virtual tiene su propio protocolo.

¿En dónde se almacenan las monedas virtuales?

En una cuenta personal desde una aplicación móvil o de escritorio, al igual que una herramienta de banco, o una cuenta de PayPal.

Conoce más:

Congreso Encuentro 2018, bajo el nombre '¿Mercados o Proteccionismo?' fue realizado por la Sociedad de alumnos de Economía y Finanzas del Tec de Monterrey en Santa Fe, en conjunto Mexico Business Forum.

El congreso realizado el miércoles 14 de febrero de 2018, contó con la presencia de Deirdre McCloskey, Alejandro Poiré, Genevieve Signoret, Douglas Irwin, y los participantes del panel Eduardo Guraieb, Jonathan Stahl, Jesús Mendel y José Rodríguez.